

Anbetung – ein Angebot für Männer



Kirche Langnau (B. Baumgartner)

Jeweils am letzten Donnerstag im Monat
um 20.00

Zum anschliessenden Zusammensein im Pfarreisaal bringt jeder etwas zu Essen und zu Trinken mit, das wir beim Gespräch miteinander teilen.

Die Idee stammt aus dem Südwesten Frankreichs. In einer Marien-Wallfahrtskirche der Gegend war Anbetung des Altarssakramentes. Dieses monatliche Angebot besteht für alle Männer, Studenten, Pensionierte, aktive Junge, Familienväter.

Über 20 Männer verschiedenen Alters fanden sich ein für eine halbe Stunde Anbetung in Stille und mit Gesang. Nach dem eucharistischen Segen folgte ein kurzes Referat über ein Thema des Glaubens mit Austausch in einem Saal. Anschliessend legte jeder die mitgebrachten Speisen und Getränke auf den Tisch und liess sie in der Runde kreisen. Bei dieser «Teilete» ging das Gespräch weiter, ein lebendiger und persönlicher Austausch über Beruf und Glauben.

Vielleicht gibt es auch in unserer Umgebung Männer, die offen und interessiert sind, an einem derartigen Abend?

Männer jeden Alters sind eingeladen, zu einem Abend der Anbetung und des Austausches, jeweils am letzten Donnerstag des Monats um 20.00, verweilen im Gebet vor der Monstranz in der Kirche in Langnau.

Daten:

27. Februar, 27. März, 24. April, 29. Mai (Christi Himmelfahrt), 26. Juni



Pastoralraum
Pfaffnerntal-Rottal-Wiggertal